

Klub der NEOS Bezirksräte:innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 17.06.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Entfernung des Käfigs am Mexikoplatz

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die den Käfig an der Ecke Lasallestraße O.Nr. 46 und Mexikoplatz O.Nr. 22 zu entfernen und ihn, soweit überhaupt noch eine Notwendigkeit besteht, an einen weniger einsehbaren Bereich des Mexikoplatzes zu versetzen.

Begründung:

Der begrünte Mexikoplatz mit seiner stilvollen Kirche ist für Tourist:innen und Bewohner:innen ein wichtiger Anziehungspunkt im Grätzl. Zur optischen Aufwertung soll der häßliche Käfig an einen weniger einsehbaren Ort versetzt und die frei gewordene Stelle renaturiert werden.

Antrag in einfacher Sprache:

Der Käfig am Mexikoplatz soll entfernt oder an einen weniger sichtbaren Ort gestellt werden. Dadurch wird der Platz schöner. Die freie Fläche soll begrünt werden.



Alt-Text: Auf dem Bild sieht man eine Fläche aus Beton, die mit einem Zaun umgeben ist. Im Hintergrund steht die Kirche am Mexikoplatz in Wien. Innerhalb des Zauns gibt es keine Gegenstände.